
n-ye.me/4945 1/3

فتوى الإمام المهدي عن حمل
الصديقة مريم عليها السلام..

هذا البيان بتاريخ :
29-06-2010 م الموافق : 17-رجب‐1431 هـ

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 09-01-2024 09:07:18 بتوقيت مة المرمة

www.nasser-alyamani.org



29-06-2010 فتوى الإمام المهدي عن حمل الصديقة مريم عليها السلام..  01

n-ye.me/4945 2/3

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ رجب ‐ 1431 هـ
29 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

01:02 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن حمل الصدّيقة مريم عليها السلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ويا عبد اله ناصر المهدي، فهل أنت حقاً من الأنصار السابقين الأخيار؟ فاتَّبع الحق الذي لا شكّ ولا ريب
فيه كما يبين لم الإمام المهدي الحق من ربم، وأما أقوال العلماء وتفسيرهم للقرآن فه تحمل ف طياتها

الباطل وقليلا من الحق ولنّهم يقولون عل اله ما لا يعلمون، ونقتبس من بيانك ما يل بالخط الأحمر

إقتباس

والراجح من أقوال المفسرين أن الحمل بعيس كان حملا عاديا تسعة أشهر وأنه لا ريب أن اللـه جل وعلا كان قادراً ولا
زال سبحانه عل أن تحمل مريم بعيس وتضعه ف لحظة واحدة، ولن أراد اللـه بها أن يختبر مدى صبرها ومدى تحملها

عل هذا الابتلاء العظيم الت لا تستطيع أن تقدر عليه إلا مريم ابنة عمران العذراء البتول، فهذا من تمام الابتلاء.

انته الاقتباس..

ويا عبد اله ناصر المهدي، لم تتّبع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون وتذر الحق؟ أفلا تخاف اله رب العالمين، فهل بعد
يوم بأنّها حملت عليها السلام وولدت ف لناه تفصيلاإلا الضلال المبين؟ ويا رجل سبقت فتوانا عن حمل مريم وفص الحق

واحدٍ؛ بل انتفخ بطنها بالجنين فور البشرى، ومن ثم شعرت بأنها سوف تَلد، ومن ثم انتبذت به المان الشرق الذي تم الحمل
اناً قصياً عن قومها، ومن ثمها لأنّ بطنها صار منتفخاً ولذلك انتبذت به مأهلُها وقوم لا يرى الحمل حت ان قصم فيه إل
جاءها مخاض الولادة، فأسندت ظهرها إل جذع النخلة، فولدت بعبد اله ورسوله المسيح عيس ابن مريم صلّ اله عليه

وعل أمه وسلّم تسليماً، ومن ثم تفرت ف نفس اللحظة فما تقول لقومها، فإن قالت حملت به بقدرة اله كن فيون فسوف
لقَب تم تَنا لَيها ولذلك قالت: {ياستيأست من براءت اً ومن ثمي يقولون لها وهل تستخفّين بعقولنا يا مريم؟ بل جئتِ شيئاً فر

هٰذَا وكنت نَسيا منسيا} [مريم:23]، لأنّ الناس لن يصدقوها، فإذا بالطفل يناديها من تحتها ليطمئنَها ويعدُها أنّه من سوف يثبت
النَّخْلَة كِ بِجِذْعلَيي ازها ﴿٢٤﴾ ورِيتَكِ سكِ تَحبر لعقَدْ ج نزتَح ا اهتن تَحا ماهفَنَاد} :ه تعاله. وقال البراءتها بإذن ال

لِّمكا ا فَلَنموص ٰنمحلرل تنَذَر ِّنا دًا فَقُولحشَرِ االْب نم يِنا تَرمنًا فَايي عقَرو ِباشْرو لَا ﴿٢٥﴾ فينا جطَبكِ رلَيطْ عاقتُس
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الْيوم انسيا(26)} صدق اله العظيم [مريم].

والبيان الحق لقول الطفل: {فَاما تَريِن من الْبشَرِ احدًا فَقُول انِّ نَذَرت للرحمٰن صوما فَلَن اكلِّم الْيوم انسيا} صدق اله
العظيم؛ بمعن أنّها لا تُلِّم الناس فتقول لهم عن قصة الطفل الذي تحمله لأنّهم لن يصدّقوها، بل ستصمت وتؤشر عليه هو أن
يلموه، ومن ثم علمت مريم أنّ طفلها سوف يبرئها عند قومها لا شكّ ولا ريب وذلك لأنّه كلمها من تحتها وطمأنها. وقال اله
تعال: {فَاتَت بِه قَومها تَحملُه قَالُوا يا مريم لَقَدْ جِىتِ شَيىا فَرِيا ﴿٢٧﴾ يا اخْت هارونَ ما كانَ ابوكِ امرا سوء وما كانَت امكِ
بغيا ﴿٢٨﴾ فَاشَارت الَيه قَالُوا كيف نُلِّم من كانَ ف الْمهدِ صبِيا ﴿٢٩﴾ قَال انِّ عبدُ اله آتَان الْتَاب وجعلَن نَبِيا ﴿٣٠﴾

وجعلَن مباركا اين ما كنت واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا ﴿٣١﴾ وبرا بِوالدَت ولَم يجعلْن جبارا شَقيا ﴿٣٢﴾
والسَم علَ يوم ۇلدت ويوم اموت ويوم ابعث حيا(33)} صدق اله العظيم [مريم].

فلم يا عبد اله ناصر المهدي تتّبع أقوال المفسرين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبونه هينا وهو من عمل الشيطان
الرجيم أن تقول عل اله ما لا تعلم علم اليقين؛ ألم تقتنع ببيانات ناصر محمد اليمان؟ إذاً لماذا تجعل اسمك عبد اله ناصر

المهدي، فهل ترى مهدياً سوانا؟ إذاً لم تحت اسمك (من الأنصار السابقين الأخيار)؟ أم إنّك نسخت إل موقعنا هذا البيان وأنت
لا تعلم ما يحتويه من القول؟ ولماذا تفعل ذلك حبيب ف اله؛ ألم يغنك بيان ناصر محمد اليمان عن بيان الذين يخلطون حقاً
وباطلا؟ ولن بيان المهدي المنتظَر تطَّهر من الباطل تطهيراً ولن تجد فيه كلمةً عل اله بما لا أعلم ولا بالظن الذي لا يغن من

الحق شيئاً.

ويا أخ الريم، عليك أن تستخدم عقلك، فهل من المعقول أن يخف حمل مريم عن أهلها طيلة تسعة أشهرٍ وهم لم يشاهدوا
بطنها حاملا منتفخاً بالجنين! وسوف تجد العقل يفتيك ويقول يستحيل أن يستمر حملها تسعة أشهر من غير أن يعلم بذلك أهلها
وقومها وكل من شاهد مريم عليها الصلاة والسلام وعل طفلها الذي حملت به بلمة من اله كن فيون فإذا بطنها منتفخاً؛
الذي كانت فيه، ومن ثم ان الشرقاناً قصياً أبعد من المنفس اللحظة أنّها سوف تلد، ولذلك انتبذت به م بل وشعرت ف

وضعت به. فلم تتّبع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أخ الريم وأنت من الأنصار السابقين الأخيار؟

واعذرن عل بيان هذا فقد سبق وأن قمنا بحذف بيان هو لك شبيه له من بيانات الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، ولنّك
عدت اليوم إلينا ببيانٍ آخر مما أجبرنا أن نتب لك هذا الرد عل مشهد من الأنصار حت يعلموا جميعاً أنّه لا ينبغ لهم نسخ
ما لم نقله للعالمين، وذلك لأنّ أخطاء الأنصار حتماً سوف يحملوها للإمام ناصر محمد اليمان ويقولون أنّنا من علَّمم بذلك
ولا ذنب ل! فأنا لم أقل أنّ المسيح عيس ابن مريم ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ حملت به أمه حملا طبيعياً ف تسعة أشهر؛
بل سبقت فتوانا من قبل هذا أنّها حملت به بن فيون، فلم تتّبعون الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؟ فتوبوا جميعاً أيها

الأنصار وما بعد الحق إلا الضلال المبين.

واحمدوا ربم أن ابتعث الإمام المهدي ف أمتم ليبين لم البيان الحق للقرآن العظيم، واحمدوا ربم أن جعلم من الأنصار
السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور؛ إنّ فضل اله كان عليم عظيماً وثبتم اله عل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

__________


